

JULIO RUIZ DE ALDA, ¡PRESENTE!

Se cumple el día 22 de este mes el séptimo aniversario de la muerte del camarada RUIZ DE ALDA, ¡PRESENTE!

Lograda la paz de Marruecos, en la que tomó parte muy activa, se dedica al estudio de la aviación y plantea, junto con Ramón Franco, la travesía del Atlántico, una de las hazañas más hermosas que se realizaron en España. Fue uno de los colaboradores más íntimos de JOSE ANTONIO, y el 29 de octubre de 1933 oímos su voz en el mitin de la Comedia; él fue el que trató la unión con los Jonsistas, y siempre se destaca su figura al lado de la del Jefe, por los campos y tierras de la Patria, dejando oír la voz de la Falange. Su gran dolor

fué Gibraltar y señaló la necesidad de rescatarlo. Al triunfar las izquierdas en marzo de 1936, fué encarcelado con toda la Junta Política en la cárcel modelo de Madrid. El 6 de junio se llevaron a JOSE ANTONIO y Julio lo despidió brazo en alto cantando nuestro himno. El 22 de agosto, las milicias rojas penetraron en la cárcel, los presos políticos eran sacados a los patios, y cazados con disparos de ametralladora de las tapias y casas próximas. Ya obscurecido llamaron a Julio Ruiz de Alda; los que quedaron dentro oyeron el disparo que acabó con su vida. Murió brazo en alto y dandó su último ¡ARRIBA ESPAÑA!

POESIA

Dedicada al equipo de Baloncesto de esta S. F.



Tu nombre, ¡Oh Gran EQUIPO,
ha de quedar siempre escrito
entre los grandes equipos
que se han visto y se verán.
Aunque el sueño sea duro,
más duro aún que el balón,
os tenéis que levantar para
ir al campo a entrenar.
Si hoy alguien se ríe

al ver "Unos pasos de mujer",
nada tenéis que temer,
porque también esta misma Eloísa
que está debajo de un almendro
amparándose del sol
les pronosticamos un triunfo
en todos los campos del mundo
y parte del extranjero,
y creemos que... ya está "be".

NOTA. — Ya os habréis convencido de que no somos poetas, la intención basta, ¿no? Un buen éxito a todas y... hasta otro día. — Topos.

En vista del éxito obtenido en la Tanda de Ejercicios Espirituales efectuados por los Cadetes en la Santa Cueva de Manresa, se organizará, D. m., una para Flechas y Flechas Azules en el próximo mes de septiembre.